



Vichuquén en Alerta Roja por incendio forestal que supera las 200 hectáreas

Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó Alerta Roja para la comuna de Vichuquén, en la región del Maule, debido al avance del incendio forestal denominado “Alto Llico”, que ya ha arrasado más de 200 hectáreas y amenaza sectores poblados.

La medida se adoptó cuando el siniestro afectaba cerca de 75 hectáreas, aunque durante la noche el fuego continuó expandiéndose, obligando a reforzar el despliegue de recursos en la zona. Imágenes captadas por vecinos evidencian la magnitud de las llamas y su cercanía a viviendas.

De acuerdo con el último balance, tres casas resultaron dañadas en el sector de Quebrada Culenmapu. Además, un brigadista de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) sufrió lesiones mientras combatía el fuego y fue trasladado hasta Talca para recibir atención médica.

En las labores de contención participan diez compañías de Bomberos, seis brigadas y un técnico de Conaf, junto con maquinaria pesada y camiones de abastecimiento de agua. También se sumaron unidades del Cuerpo de Bomberos de Talca para apoyar el combate nocturno.

El jefe regional de Incendios de Conaf, Marcelo Rodríguez, explicó que el foco se inició alrededor del mediodía del sábado y que las principales dificultades han sido la abundancia de material combustible, plantaciones de pino y las ráfagas de viento en la zona. No obstante, aseguró que se trabaja intensamente para contener el avance y llevar tranquilidad a la comunidad.

La Alerta Roja permite movilizar todos los recursos disponibles para enfrentar la emergencia mientras se monitorea la evolución del incendio y su eventual impacto en sectores habitados.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026